

FISCALÍA DE JALISCO AÚN NO LOS IDENTIFICA

Hallan en predio restos calcinados

POR KARLA MÉNDEZ
Corresponsal

LAGOS DE MORENO, Jal.— Mientras las autoridades de Jalisco buscan a los cinco jóvenes desaparecidos desde hace una semana en este municipio, restos óseos fueron hallados dentro de una finca.

Tras recibir una alerta la noche del miércoles, peritos de la Fiscalía estatal acudieron a un inmueble en la colonia La Troje. Ahí hallaron cuatro cráneos calcinados, que fueron llevados al Servicio Médico Forense, donde ya se trabaja para determinar sus características físicas.

En tanto, el inmueble asegurado el miércoles por estar ligado al caso de los jóvenes desaparecidos, tiene en su interior pintas con las siglas MZ y CJNG, estas últimas marcadas con sangre, al parecer.

PROMUEVEN LUTO POR JÓVENES

Hallan 4 cuerpos en casa de Lagos



SON CRÁNEOS CON RESTOS ubicados en el interior de un finca que está en la comunidad de La Troje

POR KARLA MÉNDEZ

Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

LAGOS DE MORENO, Jal.— Restos óseos calcinados, al parecer de 4 personas, fueron localizados al interior de un inmueble de la comunidad La Troje, en el municipio de Lagos de Moreno.

El pasado miércoles se realizó el reporte de restos humanos en el interior de una finca; los elementos de seguridad acudieron al lugar, en donde encontraron cuatro cráneos con huellas de calcinación, sin poder determinar rasgos físicos, edad o sexo.

A través de las frecuencias policiacas del C5 y el Centro de Comunicaciones de los Altos, se informó del hallazgo.

“Cuatro osamentas, totalmente calcinadas, se aprecian 4 cráneos, así como huesos diversos”.

Peritos del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses (IJCF) coadyuva en la fijación y recolección de los indicios, en tanto que los segmentos fueron trasladados al Servicio Médico Forense, donde ya trabajan con los dictámenes forenses correspondientes para identificar a las víctimas.

Hasta el momento se desconoce si este hallazgo tenga relación con los jóvenes desaparecidos de Lagos de Moreno desde el pasado 11 de agosto; serán las autoridades las encargadas de dar a conocer la identidad de las víctimas.

Por otra parte, a través de redes sociales, se promovió el #luto nacional por el caso de los cinco jóvenes que fueron reportados como desaparecidos el pasado 11 de agosto.

Al llamado se le sumaron políticos, periodista, activistas y ciudadanos indignados por lo ocurrido en Lagos de Moreno, Jalisco, con los jóvenes Roberto, Diego, Uriel, Dante y Jaime.

En Lagos de Moreno se está promoviendo acudir hoy viernes a colocar una veladora encendida en las escalinatas de la parroquia, a las 8 de la noche, por un Lagos sin violencia.

En la mañana, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que la Fiscalía General de la República (FGR) podría atraer el caso de los 5 jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno, Jalisco, para esclarecer quiénes perpetraron los hechos.

“Se está haciendo la investigación, le corresponde al gobierno de Jalisco. Tiene que resolver la Fiscalía General, estamos ayudando, hay un grupo de especialistas en la Secretaría de Seguridad, en secuestros, sobre todo y están trabajando sobre el caso”.

“Será la Fiscalía General la que decida si atrae el caso”, comentó.

El titular del Ejecutivo dijo que también se está investigando el caso de los cuerpos desmembrados que fueron localizados en una serie de congeladores en Poza Rica, Veracruz.

“Es muy lamentable, muy triste esto que está sucediendo, hay varias hipótesis, pero no adelantar”.

— Con información de Arturo Páramo





Fotos: Karla Méndez

Aspecto de la vivienda donde presuntamente estuvieron los 5 jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno, Jalisco.



Foto: Karla Méndez

El piso del inmueble en la colonia Orilla del Agua, a donde habrían sido llevados los jóvenes, tiene manchas de sangre.

